



Pr: Diaria
Tirada: 8.077
Dif: 6.576

La Universidad anticipa al día 7 de septiembre el inicio del próximo curso

El rector explica que el calendario no tiene “talla única”, sino que es flexible a las necesidades de los centros **■** Crece la oferta con un doble grado en Sociología y en Ciencia Política

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad adelanta cada vez más el inicio del curso. El día 7 de septiembre, miércoles, es la fecha fijada por la Universidad de Salamanca para el inicio del curso 2022-23, dos días antes que en el actual periodo lectivo, según el calendario de actividades docentes aprobado ayer por el Consejo de Gobierno de la institución académica.

Lejos han quedado los años en los que las clases comenzaban a finales de septiembre e incluso en octubre. Solo la pandemia retrasó a fechas tan tardías el inicio del curso. Desde que la convocatoria extraordinaria de la EBAU (Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad) se celebra en julio, la Universidad ha optado por anticipar el inicio de la docencia para todas las facultades y estudiantes, incluso algunas facultades van más allá, como Medicina, que suele empezar la actividad para algunos cursos el 1 de septiembre.

“No es una talla fija, el calendario se adapta a las necesidades de los distintos centros”, ha asegurado el rector Ricardo Rivero en el Consejo de Gobierno ante la intervención del exdecano de Medicina, Francisco Javier García Criado, que ha indicado que “habrá que realizar adaptaciones sustanciales en Medicina”.

El resto del calendario apenas tiene variaciones. El primer trimestre se alarga al 20 de enero y el segundo finaliza el 9 de junio. En ambos casos existe la posibilidad de ampliarlo una semana más.

Por otra parte, el Consejo de Gobierno, con 14 puntos en el orden del día, pero una duración de poco más de hora y media, aprobó una nueva titulación: el doble grado en Sociología y en Ciencia Política y Administración Pública. La Universidad de Salamanca suma así 25 dobles titulaciones y 68 grados con un total de 6.070 plazas de nuevo ingreso.

Además, la institución académica ha avanzado en la Ley de Convivencia Universitaria con la creación de su comisión, el órgano encargado de desarrollar la normativa propia de la institución académica. Y en materia de investigación, el rector anunció que la investigadora Blanca Ausín, de Geología, ha conseguido una prestigiosa beca Starting Grants del Consejo Europeo de Investigación.

157 solicitudes de Ucrania. En cuanto a la llegada de estudiantes y profesores ucranianos, la Universidad de Salamanca ha recibido 157 solicitudes, seis veces más de las previstas inicialmente. Desde el Servicio de Asuntos Sociales (SAS) están gestionando su incorporación.

Calendario de actividades docentes 2022-2023 Titulaciones de Grado y Máster Universitario

Septiembre 22	Octubre 2022	Noviembre 22	Diciembre 22
L-M-X-J-V-S-D 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30	L-M-X-J-V-S-D 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30	L-M-X-J-V-S-D 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31
ENERO 2023	Febrero 2023	Marzo 2023	Abril 2023
L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30
Mayo 2023	Junio 2023*	Julio 2023**	Septiembre 23
L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31	L-M-X-J-V-S-D 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30

- Posible ampliación de actividad lectiva del 1º y 2º cuatrimestre
- Actividad lectiva del 1º cuatrimestre, al menos en 1º curso de grado
- Actividad lectiva del 2º cuatrimestre
- Ampliación para recuperación de pruebas finales
- Inicio del 2º cuatrimestre a elección del Centro
- Límite de entrega de actas en 1ª calificación
- Límite de entrega de actas en 2ª calificación (1º y 2º cuatrimestre)
- Posibles fechas límite de entrega de actas TFG / TFM
- Periodos de vacaciones y festivos oficiales (se adaptará al calendario escolar de CyL cuando sea aprobado)
- Fiestas locales en Salamanca. Cada Campus lo adaptará a sus fiestas locales.

(*) A la hora de programar los exámenes se deberá prever la posible ocupación de aulas para las pruebas de EBAU en la primera quincena de junio.
(**) Durante el mes de julio el horario de actividades docentes preferentemente será de mañana.



El rector presidió con su equipo la sesión del Consejo de Gobierno. | LAYA

LOS DETALLES

Cuatro nuevos profesores eméritos

El Consejo de Gobierno aprobó el nombramiento de 4 nuevos profesores eméritos para el próximo curso: Manuel Alcántara Sáez, catedrático del Área de Conocimiento de Ciencia Política y de la Administración; Miguel Barrueco Ferrero, catedrático del Área de Conocimiento de Medicina; Ignacio Berdugo Gómez de la Torre, catedrático del Área de Conocimiento de Derecho Penal; y Francisco Ramos Campos, catedrático del Área de Conocimiento de Personalidad, Evaluación y Tratamiento Psicológico.

Más de 6.000 plazas de nuevo ingreso

La Universidad de Salamanca ofrecerá el próximo curso un total de 6.070 plazas de nuevo ingreso, repartidas en 68 grados y 25 dobles titulaciones. En cuanto a los 74 másteres vigentes, las plazas se elevan a 2.510, según informó la vicerrectora de Calidad y Enseñanzas de Grado, María José Rodríguez Conde, que explicó que el límite de plazas se mantiene en las mismas cifras que en los cursos pasados.

Apoyo a la Filosofía

“La Filosofía es la madre de todas las ciencias, así que debe ser reconocida”, aseguró ayer el rector Ricardo Rivero respecto al decreto de la ESO aprobado por el Gobierno donde desaparece de la enseñanza, salvo que las comunidades dedican incluirlo. “La Historia y la Filosofía deben mantener su posición y valor formativo porque una mente bien ordenada requiere el estudio de la Filosofía”, insistió el mandatario que mostró su empatía con el decano de la Facultad de Filosofía, Antonio Notario, que aprovechó el último punto del orden del día para manifestar su malestar por el decreto gubernamental.

En cuanto a los cambios en Historia, Rivero incidió en que “es muy importante comprender de quiénes somos y de dónde venimos”.